

## La fête après les fêtes,

Il semblerait que toutes les activités de notre club préféré soient synonymes de fête...

A cette occasion, les vœux de la nouvelle année et les gâteaux et galettes des rois n'ont pas dérogé à la règle. L'ambiance fût festive, les adhérents nombreux et l'organisation au top avec un superbe buffet. Sur le dancefloor improvisé rock, jerk, macarena, madison et autres contorsions ont ravi les amateurs. Les chemises sont bien évidemment tombées et le paquito a vu nos féminines glisser de bras en bras musclés... Votre club vous remercie pour votre présence et votre participation.

Christophe

